Boletines



Sergio Gutiérrez y Ricardo Monreal se reunieron con jueces y magistrados para dialogar sobre la implementación de la reforma judicial



El presedente de la Mesa Directiva de La Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna y el presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) Ricardo Monreal Ávila, se reunieron con jueces y magistrados federales, para dialogar sobre la implementacion de la Reforma Judicial.

El diputado Sergio Gutiérrez Luna, dijo ue el objetivo es tratar de construir una ruta de su interes de perseguir siendo personas juzgadoras y realizar la actividad que han hecho gran parte de su vida, con vocacion, convicción y entusiasmo.

"Esta es la casa del pueblo y venimos a escuchar y ser escuchados en los terminos que queramos, con inquietudes, con necesidades, con reclamos como lo quieran plantear, estamos aquí para ver como vamos dando cause a esta inquietud que ustedes tienen y en esto yo se los he dicho con algunos que me he reunido y lo he dicho publicamente, la intención de nosotros es que puedan en esta nueva etapa, en este nuevo diseño normativo y constitucional, que los órganos juridiccionales estén integrados por personas con experiencia y con honestidad, ustedes lo son", aseguró Gutiérrez Luna.

El diputado Ricardo Monreal Ávila, mencionó ue en 200 años que tiene el sistema republicano, es la primera ocacsión que va a suceder una elección universal para elegir Jueces, Magistrados, Ministros de la Corte, miembros del Tribunal de Disciplina Judicial y a Salas del Tribunal Electoral.





"Están por enviarnos la Ley Organica del Poder Judicial, la Ley de Carrera Judicial y la LÑey de Responsabilidades, yo he estado desde un principio como constructor de la norma muy cerca del ideal que tenemos todos de la justicia, por eso me alegra que estén, que hayan decidido participar, les deseo suerte y les garantizo y les aseguro que no hay dados cargados, no los hay y van a salir las y los mejores", dijo el legislador.

En la reunión jueces y magistrados externaron que es la oportunidad para refrendar sus cargos con una visión de cara al pueblo de México y sin ambición personal, pues la ciudadania exige juzgadores cercanos y que la justicia vaya hacia ellos.

Argumentaron que cuentan con conocimientos y experiencia y quienes participan están interesados en la justicia y en las necesidades el pueblo.

--00000--